

■地域の人々とふれあおう（大路区まちづくり協議会 生涯学習部会）

1 【活動の趣旨】

大路区は集合住宅が多くあり、自然が少なく、地域コミュニティの希薄化がいわれている。そのような中で、事業を通じて地域の人たちとふれあい、ともに学びあう場を設け、楽しく人と人のつながりを深める。

2 【特徴的な活動内容】

① 「おおじサマーフェスタ」

体験型の事業とし、入場制限ありの二部制にした。スタンプラリーでくじびき、バルーンアート体験、わなげ、スーパーボールすくい、ヨーヨーつりを廻って最後にはガチャポンで景品を当てて帰ってもらった。参加者と地域のスタッフがふれあい学びあう有意義な時間を過ごした。

（対象：大路区民 実施日：令和4年7月31日（日）

場所：大路まちづくりセンター、参加数：小学生137名、幼児30名、保護者89名、地域協力者29名合計256名）

3 【実施に当たっての工夫】

大路区の特性上、集合住宅に住まいする子ども達が大半を占めているため、地域の方々とふれあえる体験型イベントにした。

4 【事業の成果】

館内での活動は、多くの地域の方とふれあい、思い出作りにもなり、地域コミュニティの活性化につながった。

5 【事業実施上の課題】

緑の少ない学区なので、自然にふれあう企画を続けていきたい。また、大路区内であれば学校が違って誰も参加しやすい事業を計画する必要がある。



☆ わんぱくプラザ草二つ子 ☆

10/9（日）あかりづくり

小学生23名・保護者16名

12/4（日）めざせ！紙ひこうきマスター

小学生14名・保護者14名・幼児2名

1/7（土）書初め大会

小学生17名・保護者13名・幼児2名

大雨やいろんな理由で中止になる活動が多かったですが、参加してくれる子どもたちはそれなりに楽しみながら、オリジナルなものを仕上げていました。

それぞれに個性あるものができて大変よかったです。

来年度は、コロナも緩和され少しずつ活動を調整しながら再開をしていきたいと思っています。

